

Communiqué de presse

Rabat, le 20 avril 2015



Comme les droit des femmes, sont aussi l'affaire des hommes, l'association Médi@s et Cultures depuis le 8 mars 2015 interpelle et sensibilise les hommes à travers une campagne nationale sur le web et les réseaux sociaux. A cet effet nous organisons une conférence de presse pour présenter les supports de campagnes et faire un point d'étape de cette action.

Le Jeudi 30 avril 2015, au club des avocats, sis rue d'Afghanistan quartier Océan Rabat

L'égalité des sexes nous concerne tous. L'obtention des droits égaux pour les femmes, qui constituent la moitié de la population, conduira à une société meilleure, tant sur le plan politique qu'économique et social.

Malheureusement, 20 ans après la Conférence mondiale sur les femmes et l'adoption de la Déclaration et du Programme d'action de 1995 à Beijing, il reste encore beaucoup de chemin à parcourir. A ce jour et à travers le monde, seulement une femme sur cinq est parlementaire. Environ 50% des femmes ont un travail rémunéré, mais pour une rémunération souvent moindre que les hommes pour le même travail. Mondialement, une femme sur trois fait face à des violences.

Reconnaissant au mouvement féministe et aux associations de défenses des droits humains un travail important dans l'évolution des droits des femmes acquis au niveau juridique et législatif ces 20 dernières années néanmoins il ne suffit pas à apaiser le poids des contraintes culturelles et sociales que vivent les femmes et les filles dans notre société. Contraintes déterminées et accentuées par les hommes et les garçons répondant à un schéma patriarcal qui se renouvelle à chaque nouvelle génération.

Aussi la promotion et la protection des droits des femmes devraient demeurer une priorité pour le Maroc par une politique de prévention et développement de sensibilisation en continue et ce dès le plus jeune âge, avec une attention particulière pour les violences commises envers les femmes.

C'est dans cet esprit, que nous, Hommes militants, souhaitons modestement jouer un rôle dans la promotion du droit des femmes en sensibilisant directement les hommes. C'est dans cette dynamique qu'est né le projet « Même regard, Mêmes droits », qui prend la forme d'une campagne photographiques et de dessins satiriques.

La conférence de presse s'inscrit dans le cadre du projet « même regard, mêmes droits » mené par l'association Médi@s et Cultures avec le soutien de la Fondation Heinrich Boell et E-Joussour/FMAS.

NB : Ce communiqué est une invitation aux représentant(e)s de la presse écrite, audiovisuelle, et des agences de presse au Maroc.